

Bergheim

## Neuer Service: Handy-Parken

**[07.03.2016] Über das Handy können Autofahrer in Bergheim digitale Parkscheine lösen. Die Parkzeit lässt sich ebenfalls mobil stoppen oder verlängern.**

Parkgebühren bargeldlos per Mobiltelefon bezahlen – dieser Service steht jetzt Autofahrern in Bergheim zur Verfügung. Dafür kooperiert die nordrhein-westfälische Stadt mit smartparking, der Initiative für digitale Parkraumbewirtschaftung. Auf der wettbewerbsübergreifenden Online-Plattform finden sich die wichtigsten Anbieter mobiler Parkingservices. In Bergheim starten zunächst die Anbieter EasyPark, Parkmobile, Mobile City, Parkfoxx und Trafficpass. Autofahrer können sich frei für einen der Dienste entscheiden. Das Prinzip ist bei allen Anbietern gleich: Nachdem der Fahrer seinen Wagen auf einem kostenpflichtigen Platz abgestellt hat, startet er den Parkvorgang mit seinem Mobiltelefon per App, Anruf oder SMS. Die Parkzeit kann er nach Bedarf stoppen oder verlängern. Für diesen Komfort addieren die Anbieter laut smartparking einen Servicezuschlag zur Parkgebühr. Ob für ein abgestelltes Auto gerade eine Gebühr entrichtet wird, erkennen die Mitarbeiter des Ordnungsamts schnell, indem sie das Kennzeichen mit einem zentralen System abgleichen. Wie smartparking berichtet, unterscheiden sich die Anbieter durch die Technik. EasyPark läuft beispielsweise über eine Smartphone-App, die neben der Start-, Verlängern- und Beendenfunktion weitere Features bereitstellt – zum Beispiel sind auf einer Karte alle Parkzonen im nahen Umkreis dargestellt. Parkmobile dagegen setzt ein interaktives Spracherkennungssystem ein, hier genügt ein Telefonat des Fahrers. Ole von Beust, Geschäftsführer von smartparking: „Unsere Plattformlösung hat den großen Charme, dass sie den Fahrern die Freiheit lässt, sich für die Methode zu entscheiden, die ihnen zusagt. Wir sind überzeugt, dass wir damit das Handy-Parken in Deutschland ein gutes Stück vorwärtsbringen.“

(an)

Stichwörter: Panorama, smartparking, Bergheim